



RINGKASAN

SRI FHUJI LESTARI. Tinjauan Pendapatan Premi Asuransi Pada PT Asuransi Sinar Mas Cabang Bogor. *Observation of Insurance Premium Income at PT Asuransi Sinar Mas Bogor Branch*. Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Setiap perusahaan mempunyai berbagai risiko yang akan dihadapi. Risiko merupakan suatu kondisi yang timbul karena ketidakpastian dengan seluruh konsekuensi tidak menguntungkan yang mungkin terjadi. Risiko yang dihadapi perusahaan dipengaruhi oleh berbagai faktor baik dari dalam maupun dari luar. Oleh karena itu, risiko dalam organisasi sangat beragam sesuai dengan sifat, lingkup, skala, dan jenis kegiatannya antara lain, 1) Risiko finansial, 2) Risiko bisnis, 3) Risiko operasional. Asuransi bertujuan untuk menghadapi risiko yang mengancam kehidupan manusia, terutama risiko terhadap kehilangan atau kerugian yang membuat manusia memikirkan cara untuk mengatasinya dan jika suatu ketika terjadi peristiwa yang menimbulkan kerugian, maka akan dibayarkan ganti kerugian kepada tertanggung yang besarnya seimbang dengan jumlah asuransinya. Dalam menerima risiko-risiko tersebut maka perusahaan asuransi akan menerima imbal hasil sebuah premi yang dibayarkan oleh tertanggung yang dapat dikategorikan sebagai pendapatan premi. Risiko-risiko yang akan diterima perusahaan asuransi berkaitan erat dengan risiko yang akan dialami oleh tertanggung.

Kajian tugas akhir ini bertujuan untuk 1) Menguraikan apa saja jenis asuransi yang ada di PT Asuransi Sinar Mas, 2) Menjelaskan bagaimana proses pembayaran premi, 3) Menjelaskan bagaimana cara menghitung premi asuransi kendaraan, asuransi kesehatan, dan asuransi hole in one, 4) Menjelaskan jurnal pendapatan premi dan penyajiannya dalam laporan keuangan. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di PT Asuransi Sinar Mas Cabang Bogor yang berlokasi di Gedung Bank Sinar Mas, Jl. Raya Pajajaran No.38, RT.01/RW.04, Babakan, Jawa Barat. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah wawancara dengan bagian marketing pihak yang terkait dengan perhitungan premi, studi kepustakaan dan dokumentasi bukti-bukti pendukung.

PT Asuransi Sinar Mas Cabang Bogor memiliki jenis-jenis asuransi yang telah didaftarkan ke OJK. Perhitungan premi masing-masing jenis asuransi berbeda begitu juga dengan rate preminya. Rate premi untuk asuransi kendaraan bermotor telah diatur oleh OJK dan yang lainnya diatur oleh PT. Asuransi Sinar Mas dengan mempertimbangkan risiko dan terjadinya klaim dan didaftarkan ke OJK. Perhitungan premi pada umumnya dengan mengalikan jumlah pertanggungan dan rate premi tetapi untuk asuransi kesehatan tidak berlaku demikian yaitu jumlah premi telah diatur berdasarkan usia dan jenis plan yang dipilih. Pengakuan pendapatan premi pada PT Asuransi Sinar Mas diakui pada saat pihak perusahaan telah menerima dana berupa pembayaran premi dari pemegang polis. Pelaporan pendapatan premi PT Asuransi Sinar Mas pada laporan laba rugi dengan memisahkan pendapatan premi dan pendapatan yang lainnya.

Kata kunci : Asuransi, Pendapatan Premi Asuransi

